

渡辺ハウジングOBの皆様と
未来のお客様にお届けする

やすらぎ通信

渡辺ハウジング
03-3959-8743



残暑厳しい折、皆さん
如何お過ごしでしょ
うか？

今年の暑さは格別で、
熱中症などで体調を
崩された方も多かつ

たのでは？と気になります。

現場で働く職人さんたちも、炎天下、本当に
ご苦労様でした。

暑いからといって仕事を休むわけにはいか
ず、完成を待っていてくださるお施主様の笑
顔をを思いながら頑張ってくれました。

涼しい秋風が恋しいこの頃です。



大工の大澤さんです

出身地は岩手県。

何故か当社の大工さんは岩手県からの人が多
いのです。

不思議なご縁を感じますね。

大澤さんは、奥様と一男二女の 5 人家族です
が、他の大工さん同様、単身赴任中です。

今では、お子さん達も大きくなり、お父さん
の長期不在もそれほど心配ないようですが、
やはり、まだ皆が小さい頃は、遠く離れてい
る分、父親としての気苦労も多かったよう
です。

留守の間、お父さんの分まで奥様が頑張っ
てくれました。有難うございます。

大澤さんの趣味は、「釣り」と「TV での野球
観戦」ちなみにジャイアンツのファン。

お酒は、ほどほど。

むしろ甘いものが好きで、
疲労回復にはお茶とお菓子を
口にします。



G・W やお盆休みの帰郷を楽しみに待ちなが
ら、日常は丁寧な仕事をしてくれる大切な仲
間です。

これからもよろしく願いいたします。

「中秋の名月」

旧暦の八月十五日(旧暦九月中旬頃)の月が「中
秋の名月」。

「十五夜」ともいい、名月を鑑賞する中国の風
習が奈良・平安時代の貴族へ伝わり、美しい月
を眺めながら歌を詠み、お酒を酌み交わすよう
になったとか？

その後だんだんと庶民へと広がりました。

この夜、縁側や庭先に三方などをしつらえて、
ススキを飾り、粟やお米で作ったお団子を供
え、1年でもっとも明るく美しいといわれる月
を愛でます。

また、中秋の名月は、五穀豊穰を祝い、秋の実
りに感謝するお祭りでもあったそうです。



月を見上げ、うさぎがお餅を
ついていると信じていた幼い
頃が懐かしく思われます。

「ありがとう」に

恋して・・・



「ありがとう」という言葉に天使が恋をしました。

毎日ありがとうに会えるようにと、天使は努力しました。

天使が、ありがとうに恋をしたのは、天使が下界に降りてきた日でした。

ある雨の日、ひとりの少女が雨に濡れていました。

今にも泣きそうな困った顔で、雨を見つめて立っていました

そこへ少年が傘をさしのべました。

少女は、ほおを赤らめ「ありがとう」

あるところで、ある人が自分のために尽くしてくれた人へ「ありがとう」

・・・天使は、それからたくさんのありがとうに会いました。

人にありがとうと感謝するそれは、ありがとうと言う人、言われる人の両方が思うのです。

また人のために何かをやってあげよう。

「ありがとう」のたったひとことで、あんなに喜んでくれるのなら。

なんだか心がふんわり暖かくなる・・・そんな気持ちにさせる不思議な魅力を持ったありがとう。

天使は素晴らしいものに恋をしました。

天使は、自分の国に帰っても、きっとありがとうを忘れることはないでしょう。

そして、自分の国でもありがとうを探すかもしれません

どこにいても、何をしても、ありがとうはひとつ。

そして誰にでも分けへだてなく、やさしい愛をふりまいてくれる、そんな「ありがとう」にあなたも恋してください。



言葉には大きく分けて、プラスとマイナスの二種類があるようです。

プラスの言葉とは、なんといっても相手に感謝する「ありがとう」という言葉に勝るものはありません。

西洋ではこれを“黄金のことば”というそうですが、日常生活に必要な“幸福のことば”を、今、私たちは忘れつつあるのではないのでしょうか？

「編集後記」

子供たちの長い夏休みも終わり、ホッとしている方もいらっしゃるかもしれませんが、9月・10月は、お祭りや遠足、運動会などさまざまな行事があり、また忙しくなりそうですね。

スポーツの秋・読書の秋・行楽の秋そして食欲の秋などなど。

お元気で楽しい毎日をお過ごし下さいね！！

ご意見・ご感想をお聞かせ下さい。

メールはinfo@ysrg-wh.com

FAXは03-3959-8797

TELは03-3959-8743

お待ちしております！！



編集責任者

渡辺 田鶴子